## Econo SUD-EST

## Cœur VTT

Cassociation Coeur VTT est née de l'initiative de treize passionnés qui mettent leur passion au service des autres, et principalement des enfants malades ou défavorisés. Son but est de récolter des dons pour une association trèe au sort en début d'année, en vendant entre autres des tenues VTT au nom de l'association par le biais de son site Internet. Le 31 décembre, l'intégralité des fonds disponibles sur son compte est reversée à cette association. Cette année, c'est l'association Autisme Gironde qui a été tirée au sort. Une belle action, soutenez-les! www.coeurvtt.com







- ROC LAISSAGAIS
- SHIMANO EPIC ENDURO: les conseils de l'organisation, l'avis d'un rookie, les meilleurs VTT, les meilleures lampes, l'équipement indispensable.